

nom d'un animal, et c'est cet animal qu'on représente à l'extrémité du poteau.

Les Indiens ont un grand respect pour leurs tombeaux et en éloignent avec soin toute espèce de profanation. Aussi établissent-ils autour de leurs tombeaux de fortes clôtures en troncs d'arbres, et les recouvrent-ils souvent.

Les Indiens de quelques tribus sont dans l'usage d'allumer tous les soirs sur le tombeau un petit feu qu'ils entretiennent jusqu'à minuit. Ils le font au moins quatre nuits de suite et quelquefois même plus longtemps.

L'usage de donner aux morts, dans leur tombe, des présents de toute espèce, est généralement répandu chez tous les Indiens de l'Amérique septentrionale. C'est une suite de la croyance dans laquelle ils sont que les âmes des défunts, âmes qu'ils considèrent toujours comme des personnes, doivent faire un long voyage, avant d'arriver dans le beau pays de la félicité où ils trouveront en abondance toutes sortes de biens et de beautés; et que durant ce